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本报讯（郑报全媒体记者 侯
爱敏）记者从昨日召开的全市发
展和改革工作会议上获悉，今年我
市固定资产投资工作要突出黄河
流域生态保护和高质量发展核心
示范区建设和“两新一重”重大项
目，聚焦产业转型升级、城市功能
提升、科技创新等重点领域，推进
实施稳投资“926”工程，以高质量
投资助推高质量发展。

稳投资“926”工程，是指围绕
数字经济、重大基础设施等九大领
域，统筹推动2000个左右重大项目
建设，加快推进国道 234线荥阳崔

庙—新密平陌段、省道224中牟境、
国道343线郑州境港区段等重大项
目尽快开工建设，力争全年完成投
资6000亿元，构建“谋划一批、落地
一批、开工一批、建成一批、达产一
批”项目建设格局，为全市投资平
稳增长提供支撑。要以 32个核心
板块规划建设为引领，推进实施一
批重大项目。同时将优化政府投
资项目组织管理，开展促进民间投
资专项行动，加快龙湖金融中心、
商代王城遗址项目等续建项目建
设进度，通过一系列措施扩大有效
投资。

我市确定今年投资工作重点

统筹推动2000个左右
重大项目建设

本报讯（郑报全媒体记者 李
娜） 3月 10日上午，我市城乡结合
部综合改造工程工作会议举行。市
委副书记周富强参加会议并讲话。

会议集中观看了我市 12个开
发区、区县（市）城乡结合部综合改
造工程宣传片，回顾总结去年工
作，进一步总结经验、查找不足，并
对今年工作进行安排部署。

周富强表示，去年以来，在市
委、市政府的坚强领导下，各级各
部门主动作为、系统谋划、分类实
施、强力推进，城乡结合部综合改
造工程取得重大进展。今年是实
施“十四五”规划的开局之年，也是
我市城乡结合部综合改造工程三
年行动的关键之年。全市各级各
部门要清醒认识当前面临的形势，
对标目标任务，检视短板弱项，增
强“等不起”的紧迫感和“慢不得”
的危机感，着力打造城乡结合部宜

业宜居宜游的生态环境，为郑州国
家中心城市现代化建设作出更大
贡献。

针对下一步工作，周富强要
求，要以高质量建设现代化国家中
心城市为统揽，聚焦治理体系和治
理能力现代化，强力推进“人居环
境、基础设施、精品打造、日常管
理、基层基础”五大重点工作，努力
把城乡结合部打造成产业兴旺、生
态优美、群众富足之地，让人民群
众有更多获得感、幸福感。要转变
作风、主动作为，进一步强化责任
意识、问题意识、群众意识和法治
意识，振奋精神、通力合作，确保各
项工作任务落到实处、取得实效，
推动我市城乡结合部综合改造工
程提标提速、再创佳绩。

副市长李喜安主持会议。副
市长陈宏伟对我市城乡结合部综
合改造工作进行了点评。

我市召开专题会议作部署

强力推进五大重点工作
打造宜业宜居宜游生态环境

本报讯（郑报全媒体记者 张
倩 通讯员 梁展） 2021年春运落
下帷幕，中国铁路郑州局集团公司
各条线路开始进入“全面诊疗”期。

9日，在陇海线中牟站附近，伴
随着短促的汽笛声，一支由清筛
车、捣固车、配砟整形车、动力稳定
车组成的“大黄蜂”编组缓缓驶入
作业区段，准备利用 210分钟的施
工“天窗”，完成 1公里线路综合整
治施工，全面消除道床板结、翻浆
冒泥、弹性不良等病害。

“这里仅是其中一处施工点，
在西至灵宝、东至商丘、北至济源、
南至平顶山的数百公里范围内，我
们共投入了十几个车间，近百台大

型养路机械，上千名作业人员，通
过清筛、捣固、打磨等施工为线路
做‘深度 SPA’，全面‘舒筋活络’。”
据负责现场施工的郑州工务机械
段大修一车间主任孟艳军介绍，此
次陇海线和焦柳线集中修，于3月9
日开始至 4月 16日结束，计划完成
线路清筛 100公里、捣固 404公里、
打磨639公里、换轨287公里。

“我们用的是高科技，干的是精
细活儿。”孟艳军说，以前铁路养护靠
的是洋镐、扒镐、铁叉“三大件”，一个
“天窗”也就施工百十米，现在高精
度、高效率的大型养路机械替代了以
往笨重、单一的人力工具，线路养护
效率和质量得到了大幅提升。

春运后铁路迎来“全面诊疗”

本报讯（郑报全媒体记者 王际
宾 王治）围绕“十四五”开好局、起
好步，3月9日，市长侯红主持召开专
题会议，研究部署服务保障重大项
目建设有关重点工作。

会议安排部署了全市存量建设
用地盘活攻坚行动、“百园增效”行
动和“一网两长”有关工作。会议强
调，土地资源是高质量发展的重要
支撑，各级各部门要完整、准确、全
面贯彻新发展理念，按照控制总量、
用好增量、盘活存量、提高质量要

求，以土地要素市场化配置为导向，
深化新型产业用地供应、“亩均论英
雄”和“标准地”等改革，加快构建节
约集约高效用地新机制、新模式，引
导人才、项目、资金、技术等要素资
源向郑州集聚，为招商引资、科技创
新、项目建设等提供坚实的土地保
障，努力实现节地水平和产出效益
的“双提升”。

会议研究部署了 32个核心板
块、中原科技城招商引资和豫沪合
作项目建设等事宜。会议强调，要

把招商引资和项目建设作为高质量
发展的生命线，借助豫沪合作、黄河
文化月、拜祖大典等平台载体，落实
好高质量招商“125”计划，通过以商
招商、协会招商、平台招商、基金招
商等方式，建立健全线索生成、洽谈
对接、签约落地、建成投产的全链条
机制，持续提升对接洽谈、签约落地
的精准性和实效性，以久久为功的
恒心和韧劲持续落地一批高质量招
商项目，不断为国家中心城市现代
化建设注入新动能、新活力。

会议研究部署了全市创新服务
全力保障重大项目相关工作。会议
要求，各级各部门要牢固树立“项目
为王”理念，进一步畅通重大项目建
设审批服务“绿色通道”，推进土地、
资金、人才等要素资源向项目建设
一线倾斜，用心用情为项目建设提
供全方位“店小二”服务，以最优的
环境确保项目早落地、早开工、早达
产、早见效。

万正峰、吴福民、高永、杨东方
分别参加会议。

市政府研究部署
服务保障重大项目建设有关工作

本报讯（郑报全媒体记者 张
玉东 见习记者 刘地） 3月 10日，
市委政法工作会议召开，学习贯彻
中央、省委政法工作会议精神和市
委关于政法工作的各项要求，总结
工作，分析形势，研究部署今年全
市政法工作。市委常委、政法委书
记于东辉出席会议并讲话。

会议指出，今年是建党 100
周年，也是“十四五”规划开局之
年，是适应新阶段、贯彻新理念、
融入新格局的关键之年。全市
政法机关要统一思想，准确把握
中央、省委和市委关于政法工作
的各项决策部署，总结成绩经验，
认清形势任务，进一步增强推动
政法工作高质量发展的责任感
和紧迫感。

会议要求，今年政法工作要以
推动政法工作高质量发展为主题，
围绕平安建设和法治建设两条主
线，更加注重系统观念、法治思维、
强基导向，统筹好发展与安全、维
稳与维权、线上与线下、专业与群
众的关系，以创建市域社会治理现
代化试点、法治化营商环境专项整
治、扫黑除恶常态化、执法司法制
约监督体系改革和建设、政法队伍
教育整顿为抓手，努力建设更高水
平的平安郑州、法治郑州，为“十四
五”开好局起好步、加快推进国家
中心城市现代化建设创造安全稳
定的社会环境，以优异成绩庆祝建
党100周年。

马义中主持会议，李志增、
刘海奎出席会议。

市委政法工作会议召开

努力建设更高水平
平安郑州法治郑州


